



白子中だより

令和7年11月27日

第9号

鈴鹿市立白子中学校

◆◆中学校区合同学校運営協議会◆◆

11月4日（火）白子中学校区（稻生小・桜島小・旭が丘小・白子中）の合同学校運営協議会を開催しました。委員さん中のお二人に稻生地区の子ども食堂の取組についてお話をいただいた後に、グループに分かれて意見交流を行いました。子ども食堂が子どもだけでなく、地域の人々とのコミュニケーションの場となっているというお話をうかがいました。後半の分科会では「子ども食堂に行ってみたい。」「自分の地域でも子ども食堂をしている。」等様々な話題であつという間に時間が過ぎました。

子ども食堂の取組のすばらしさとともに、他の地域でもそれぞれ子どもたちのために様々な行事や取組があることを互いに知ることができました。子どもたちの育ちが地域に支えられていることを改めて感じる機会となりました。



◆◆いじめ防止の取組◆◆



今年の生徒会によるいじめ防止の取組は「白中 新制服フォトブース」です。壁面には各クラスがいじめ防止とともに多様性尊重に向けたメッセージをピンク色のふせんに書いたものを掲示しています。事前にいじめや多様性について考える時間を設けた後、実際に新制服を着用してみることのできるフォトブースを設置しました。

昼休みの短い時間でしたが、多くの生徒が新制服を着て写真を撮っていました。来年度の入学生から制服が変わります。令和10年までは新旧どちらの制服を着てもよいことになります。在校生も購入すれば4月から新制服を着用することができますが、新制服を着用する場合は上下とも購入が必要です。

◆◆藝術の秋・読書の秋◆◆



11月8日、9日にはイオンホールで鈴鹿市立中学校美術作品展が開催されました。本校生徒の作品も上の写真のように多数展示されていました。



左の写真は鈴鹿市立図書館です。図書委員の生徒が中心になって「押し本」を考えました。11月30日まで本校の生徒が選んだ押し本のコーナーが設けられています。

また、右の写真は鈴鹿市で行われた中学生ビブリオバトルの様子です。おすすめの本を魅力的に紹介するビブリオバトルの大会に1年生3人が出場し、堂々と発表してくれました。また、12月に開催される三重県の大会にも出場予定の生徒がいてとても楽しみです。読書に親しむ生徒が増えるとうれしいです。

◆◆12月の主な予定◆◆

3日(水) 実力テスト(3年)
絵本読み聞かせ
6日(土) 部活動モデル事業
8日(月)、9日(火)
救急入門コース(2年)
11日(木) 安全衛生委員会

12日(金) PTA 合同委員会
人権フォーラム
15日(月) 大掃除
17日(水)~19日(金) 保護者会
23日(火) 終業式
24日(水) 生徒会研修会